



**BÉJART  
BALLET  
LAUSANNE**

**LE CONSEIL DE FONDATION  
LA DIRECTION ET LES COLLABORATEURS  
DE LA FONDATION BÉJART BALLET LAUSANNE (BBL)**

ont le profond regret de faire part du décès de

**Monsieur Philippe BRAUNSCHWEIG**

*président d'honneur*

survenu le samedi 3 avril 2010.

C'est avec émotion qu'ils rendent hommage à cet homme exceptionnel, qui s'est dévoué sans compter et avec une rare efficacité au profit de la danse et des danseurs. Ayant joué un rôle essentiel dans le transfert du Ballet du XXe siècle de Bruxelles à Lausanne et l'avènement du BBL, il a assumé la première présidence de ce dernier, de 1987 à 1992.